

Al pie del Cristo Redentor

# Francisco oficiará una misa en Bolivia

- Será la única celebración litúrgica que el Papa realice en Bolivia el próximo 8 de julio, según anunció ayer el Arzobispo de Chuquisaca.
- El Gobierno anticipó que se espera congregarse a más de cuatro millones de fieles entorno a la visita.

El Papa celebrará una sola misa al pie del Cristo Redentor de la ciudad de Santa Cruz, según anunció ayer el arzobispo de Chuquisaca, monseñor Jesús Juárez.

"La Eucaristía en Santa Cruz se está preparando en la plaza del Cristo Redentor, donde hay cuatro grandes avenidas, ahí se realizará la celebración porque fue el lugar del primer Congreso Eucarístico, en esa oportunidad se levantó ese monumento y es un símbolo eucarístico y religioso", dijo.

La jerarquía eclesial de Bolivia anunció que "sólo una celebración litúrgica celebrará el papa Francisco en su arribo a nuestro país".

Jesús Juárez como responsable de las actividades pastorales del Sumo Pontífice durante su estadía en Bolivia confirmó que Santa Cruz será la ciudad en la que se oficiará la única misa del máximo representante de los católicos y que el acto masivo será a los pies de la imagen del Cristo Redentor.

El Gobierno anticipó que se espera congregarse a más de cuatro millones de fieles entorno a la primera visita de Francisco,



FRANCISCO LLEGA A BOLIVIA Y CREA UN AMBIENTE PARA LA PROFUNDA REFLEXIÓN Y LA UNIÓN ENTRE HERMANOS.

mientras que Juárez dijo que "todos están invitados a participar de esa eucaristía", a tiempo de resaltar que "lo importante es que el papa Francisco llegará a nuestro país".

Otro detalle que reveló el responsable de las actividades eucarísticas del Papa fue que la Misa Papal en Bolivia tendrá acordes barrocos y un coro de aproximadamente 500 perso-

nas que engalanarán y cantarán para Francisco. La Santa Misa tendrá duración de dos horas aproximadamente.

Inf. Pág. 10, 1er. cuerpo

## Fiscalía inspeccionará proyectos del Fondioc

La investigación por los supuestos casos de corrupción en el Fondo Indígena pasaron a cargo del fiscal Gregorio Blanco, miembro de la comisión que tiene a su cargo la aclaración de esta situación.

"De acuerdo con el cronograma que se ha planteado la comisión del Ministerio Público se ha establecido un plan de trabajo de acto de investigación ocular con la presencia de los investigadores de laboratorio de la Felcc, del asignado al caso y del Ministerio Público. Lo primero que se tiene que hacer es desplazarse al lugar de los hechos", informó Blanco.

Aseguró que en esta investigación también deben participar los comunarios de los lugares donde se presume que fueron ejecutados los proyectos del Fondo de Desarrollo para los Pueblos Indígenas Originarios y Comunidades Campesinas (Fondioc).

"Esperamos que los comunarios asistan y así verificar la existencia de los proyectos que han sido financiados", aseveró.

De acuerdo con el cronograma, las primeras en ser visitadas serán las poblaciones de La Paz en las provincias Ingavi y Aroma. "Estamos en el propósito de tomar conocimiento, sin perjuicio de que la documentación que ha sido derivada por el Fondo Indígena sea remitida al Instituto de Investigaciones Forenses, de esta manera posterior nos haga conocer un informe de carácter técnico", afirmó.

Posibles hechos de corrupción surgieron después que el control general del Estado, Gabriel Herbas, en febrero, tras una primera fase de la auditoría al Fondo Indígena, anunció que se detectó un daño económico de al menos 71 millones de bolivianos en 153 proyectos que nunca fueron ejecutados.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

## Déficit habitacional es de 570 mil unidades

El viceministro de Vivienda y Urbanismo, Bony Morales, informó ayer que en la actualidad 570.000 personas carecen de viviendas y 1,2 millones tienen casas precarias.

Dijo que en los próximos cinco años se pretende reducir 29% del déficit habitacional en el país.

"El Estado en los próximos cinco años va a aportar, solamente atendiendo al 40% de este déficit, para lograr un avance del 29% en la reducción de estos dos déficits", informó a los medios.

No obstante, aclaró que una importante parte de la carencia habitacional en el país también será reducida por las mismas personas que accedan a créditos de la banca para la compra de

viviendas, en el marco de la nueva Ley de Servicios Financieros, que permite al Gobierno regular las tasas de interés.

Resaltó que para reducir el déficit habitacional en el país es muy importante la participación activa del sector privado, con la otorgación de créditos blandos para la adquisición de viviendas.

El Gobierno pretende construir y entregar este año alrededor de 20.000 viviendas sociales a nivel nacional, con una inversión superior a los 763 millones de bolivianos, de acuerdo con una fuente oficial. Entre 2006 y 2014 se construyó y entregó 67.949 viviendas sociales en todo el país, con una inversión de 2.700 millones de bolivianos.

## Reactivación del Calbuco obliga a nueva evacuación



IMAGEN CAPTADA DE LA ACTIVIDAD VOLCÁNICA DEL CALBUCO.

(Chile.-) Cuarenta y ocho horas después de la primera de las erupciones del Calbuco, a unos 1.000 kilómetros al sur de Santiago de Chile, las autoridades han debido iniciar una nueva evacuación preventiva debido a que flujos de sedimento y agua se desplazan desde la ladera del volcán hacia el río Correntoso con el inminente riesgo de inundaciones de zonas pobladas.

Unas 2.000 personas que viven en las localidades chilenas de Chamiza, Correntoso y Lago

Chapo, en la región de Los Lagos, han iniciado la salida de sus viviendas, de acuerdo a la información entregada por la Oficina Nacional de Emergencias (Onemi).

En tanto, agencias internacionales de noticias anunciaron que las cenizas se desplazan con lentitud y en la mañana de ayer alcanzaron cinco departamentos de Uruguay, sin afectar la visibilidad, informó el Instituto Uruguayo de Meteorología a través de un comunicado.

"La red de estaciones meteorológicas del instituto observa especialmente a los departamentos de Colonia, Mercedes, San José, Montevideo y también la zona de Carrasco", señala el texto.

La instancia anunció una reunión técnica con el Sistema Nacional de Emergencias para evaluar la situación, pero hasta el momento la población uruguaya no estaría afectada. La presencia de las cenizas está a más de 6.000 metros de altura "no afectando la visibilidad en superficie".

deba a la baja de presión por el incremento del uso del líquido en fines de semana.

Un técnico especialista recomendó soluciones coordinadas entre Epsas y el Gobierno Autónomo Municipal de La Paz, por ser esta una zona de riesgo.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

## Presentaron Dakar 2016 en Bolivia

El director de la ASO (Amaury Sport Organisation), Etienne Lavigne y el primer mandatario Evo Morales presentaron ayer por la mañana en La Paz, de manera oficial, el rally Dakar 2016, que pasará por Bolivia en todas sus categorías: motos, cuatras y camiones.

"Esperamos siempre la participación del pueblo boliviano de nuestras Fuerzas Armadas, Policía y de todas las instituciones de gobernaciones, alcaldías, para recibir muy bien y seguir avanzado hacia los siguientes años y seguir ampliando como hasta ahora en los distintos departamentos", mencionó Morales.

El acto que se desarrolló en el hotel Radisson, contó con la presencia del vicepresidente Álvaro García Linera, ministros de Estado y corredores bolivianos que participaron en las dos anteriores versiones del Dakar, además de una demostración de folklore de la mano del grupo Kalamarca y un ballet.

El 16 de abril, la ASO confirmó oficialmente que el rally Dakar 2016 pasará por Perú, Bolivia y Argentina, anuncio que se efectuó en París, Francia. La próxima versión de esa competencia internacional será la octava consecutiva que se desarrolle en Sudamérica, luego de que

dejara de pasar por el continente africano por temas vinculados a la seguridad.

El Director de la ASO elogió la "energía" de Morales como también su "alegría y entusiasmo" para recibir el Dakar y destacó la relación construida desde 2014, cuando por primera vez pasó esa competencia por Bolivia.

Hoy estamos orgullosos y felices de alcanzar una tercera versión por Bolivia (...) Bolivia en las dos ediciones anteriores ha demostrado su capacidad para organizar eventos internacionales", indicó. (ABI)

Inf. Suplemento Deportivo



DEMONSTRACIÓN FOLKLÓRICA DURANTE EL ACTO DE PRESENTACIÓN DEL DAKAR 2016 EN BOLIVIA.

La Paz

## Racionan agua potable en zona periurbana

La falla en el suministro de agua potable sigue siendo una de las inquietudes de los habitantes de la calle Uturnco de la zona de Villa Pabón de la ciudad de La Paz.

Vecinos de ese sector denunciaron que desde hace años, la Empresa Pública Social de Agua y Saneamiento

(Epsas) corta el suministro los días sábado y domingo perjudicando las labores de casa, como el lavado de ropa.

El gerente técnico de la prestadora de servicios, Edwin Chivas, a tiempo de comprometer dar solución al problema en los siguientes días, indicó que el caso probablemente se

